
CONSIGLIO COMUNALE
III COMMISSIONE

Verbale per seduta del 29-05-2007 ore 17:00

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giuseppe Toso,
Giampietro Capogrosso, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Claudio Borghello, Fabiano Turetta, Silvia Spignesi, Anna
Gandini, Michele Mognato, Roberto Turetta, Giorgio Reato, Danilo Corrà, Giovanni Azzoni, Felice Casson, Diego
Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere,
Raffaele Speranzon, Alfonso Saetta, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Maria Paola Miatello Petrovich, Claudio Borghello, Anna Gandini, Danilo Corrà, Diego Turchetto,
Ezio Oliboni, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Alberto Mazzonetto.

Altri presenti: Assessore Delia Murer, Direttore Andrea Del Mercato, Dirigente Pierangelo Spano, Direttore
Dipartimento Welfare Sandro Del Todesco,Funzionari Direzione Politiche Sociali( Francesca Corsi, Michele Testolina,
Marino Costantini, Bonesso Gianfranco), Funzionario Programmazione Sanitaria ( Furian Angelo), Presidente
Consulta Salute ( Renza Barbon Galuppi), Portavoce Forum Veneto per la Salute Mentale ( Anna Poma), Presidente
Associazione Orizzonti( Lucio Bulgarelli), D'Este Linda .

Ordine del giorno seduta

Discussione sulla documentazione presentata in merito all'aggiornamento per il triennio 2007 - 2009 del1. 
Piano di Zona dei servizi socio - sanitari

Verbale seduta

Alle ore 17.15, il Presidente della III Commissione Consiliare Danilo Corrà, constatata la presenza del numero
legale dichiara aperta la seduta. Quindi fa una sintesi degli argomenti discussi nelle precedenti sedute dedicate alla
proposta di aggiornamento Piani di zona dei servizi socio- sanitari 2007 — 2009. Fa presente che il termine per
l’espressione dei pareri da parte delle Municipalità e della Consulta per la Tutela della salute e per la presentazione
degli emendamenti è fissato al 4 giugno 2007. Il giorno 5 giugno 2007 verrà convocata la Commissione per discutere i
pareri e gli emendamenti pervenuti. Nella seduta odierna ci sarà un approfondimento della documentazione già
presentata
MAZZONETTO è contrario al termine fissato per la presentazione degli emendamenti, in quanto ritiene che questi si
possano presentare anche in sede di Consiglio comunale
CORRA’ dichiara che verrà chiesto in Conferenza dei Capigruppo di ratificare la data 
CENTENARO comunica di avere predisposto una serie di emendamenti. Ha molte perplessità in merito all’area della
salute mentale. Esprime un giudizio critico al progetto della costruzione di quella che è stata definita “ cittadella della
psichiatria” in Villa Tevere. L’idea di concentramento di tutte le diverse strutture operative può far etichettare tale
struttura come un ex manicomio. E’ importante non creare problemi di impatto con la realtà locale come anni fa è
successo in via Calabria per il Ser.T.. 
MIATELLO chiede se sono state individuate le differenze tra il vecchio Piano di zona e quello nuovo
MURER risponde che nel monitoraggio si capiranno le differenze
LUCIO BULGARELLI ( Presidente Associazione Orizzonti) legge un documento ad oggetto” Riflessioni sul Piano di
Zona” 
OLIBONI fa notare che certe strutture non possono avere le R.S.D.
CORSI precisa che le R.S.D sono regolamentate dall’ULSS . Esistono però strutture per particolari ricoveri. In ambito
neurologico e della disabilità la struttura più qualificata è il San Camillo. 
CENTENARO propone di insegnare la Costituzione italiana agli immigrati
MURER fa presente che le osservazioni fatte dal Consigliere Centenaro e dall’Associazione Orizzonti devono essere
valutate con l’ULSS. I vari aspetti del Piano vanno riaffrontati in un tavolo di concertazione. Ribadisce che non c’è
nessuna intenzione di creare una cittadella della salute mentale. E’ importante invece il reinserimento lavorativo dei
soggetti svantaggiati. Bisogna dare risposte concrete ai pazienti e puntare sulla guarigione. Informa che è già stato
fatto un tavolo di confronto con la Provincia per trovare sinergie comuni. Il Comune si sta attivando per la cittadinanza
agli immigrati e sono previsti anche dei corsi per l’insegnamento della Costituzione italiana
BONESSO sottolinea che il nuovo Piano ha come obiettivi l’offerta di informazioni anche multilingue, per gli immigrati
neo arrivati e l’organizzazione di corsi base di italiano. 
D’ESTE LINDA evidenzia l’importanza del reinserimento sociale per il paziente psichiatrico, anche attraverso il lavoro.
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Inoltre fa presente la necessità di favorire attività volte a promuovere la socializzazione. Ricorda che i Centri Diurni
hanno saputo dare una risposta appropriata a molte persone con disagi psichici 
POMA trova delle incongruenze in merito all’area della salute mentale. E’ preoccupata che si possa pervenire alla
scelta di differenziare e separare i servizi in base al tipo di patologia, anziché costruirli e articolarli intorno alla persona,
ai suoi bisogni, alla sua storia e alle sue risorse. Chiede strategie di salute centrate sulla persona e non sulla malattia,
perché ciò può creare discriminazione. La patologia non può segnare un destino. Chiede inoltre risposte efficaci,
differenziate e territoriali. Le strutture non possono essere stigmatizzate
Alle ore 18.05 esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta 
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